



La directora de la Cátedra, Ana Millán Jiménez, con uno de los usuarios del Centro "Llano del Barco".



Profesionales y personas usuarias del Centro "Llano del Barco", en una foto de familia junto con el equipo de la Cátedra de Gestión de la Diversidad y las autoridades del Ayuntamiento de Archena.



De izquierda a derecha, Javier Zamora Arenas y María Navarro Noguera, de la Cátedra de Gestión de la Diversidad, desarrollando la sesión preparatoria con las personas usuarias del Centro "Llano del Barco".